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令和７年２月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和７年２月27日（木） 

開会 午前10時00分 

閉会 午前11時23分 

 

２ 出席委員 １番 沼田 勉（教育長）  ２番 塚崎 志津江  ４番 笹島 康代 

５番 石野 昌一 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   大野 淳也 

こども家庭課長    佐伯 真理子 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   北川 猛 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  松田 恵美 

                  教育総務課課長補佐  太田 孝博 

                  教育総務課主事    堀田 治 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

日程第４ （予算） 

        議案第５号 令和７年３月小矢部市議会定例会に付議する予算に対する意見 

              について 

        （条例） 

        議案第６号 令和７年３月小矢部市議会定例会に付議する条例に対する意見 

              について 

 

報告事項 

 １ 新学校給食センター整備実施設計（案）について 

２ 小矢部市こども計画（案）について 

３ 令和６年度小矢部市長期欠席・教室外登校児童生徒調査結果（１学期・２学期分） 

について 

４ 令和６年度小矢部市児童生徒の体力・運動能力調査の結果について 

 

   その他 

    令和７年度小矢部市教育委員会重点施策（案）について  
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５ 議事の内容 

教育長 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに必要な定足数を満たしていることにより会議の成立を宣言） 

日程第１ 会議録署名委員に２番塚崎委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

１月定例会の会議録については、承認いただいたものとして処理させていただき

ます。 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 次に、日程第３「教育長の業務について」報告させていただきます。 

 

（日程第３ 教育長の業務報告及び予定について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

石野委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

教育長 

無いようですので、それでは、日程第４「議案」に入ります。「議案第５号 令和

７年３月小矢部市議会定例会に付議する予算に対する意見について」説明をお願い

いたします。 

 

（議案第５号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 タブレットの更新台数は何台ですか。また、更新の周期はどのくらいですか。 

 

 タブレットの更新台数は小中学校あわせて1,807台です。また、更新は５年周期で

ございます。 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 小中学校基金の積立の予定はありますか。 

 

 総合計画の中で必要に応じて積立を行う予定です。金額については未定です。 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 中学校の玄関防犯対策整備工事について石動・津沢・蟹谷中学校が生徒用玄関と

来客用玄関が対象で大谷中学校のみ生徒用玄関だけが工事予定なのでしょうか。 

 

 そのとおりです。 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 次に、「議案第６号 令和７年３月小矢部市議会定例会に付議する条例に対する
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文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

教育長 

意見について」説明をお願いいたします。 

 

（議案第６号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

教育総務課長 

それでは「報告事項」に移ります。「報告事項１ 新学校給食センター整備実施設

計（案）について」説明をお願いいたします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 整備スケジュール予定の令和８年４月から９月までの予定は何ですか。 

 

 本体工事、調理の練習・試運転等でございます。 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

こども家庭課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

こども家庭課長 

 

 

教育長 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

無いようですので、次に、「報告事項２ 小矢部市こども計画（案）について」説

明をお願いいたします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 学校を退学した人や卒業した人についての支援はどんなものがありますか。 

 

 「富山県子ども・若者総合相談支援センター」で、年齢を区切らず子どもや若者

の総合的な相談を行っています。 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

笹島委員 

 

 

教育センター所長 

無いようですので、次に、「報告事項３ 令和６年度小矢部市長期欠席・教室外登

校児童生徒調査の集計結果（１学期・２学期分）について」説明をお願いいたしま

す。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 石動中学校の校内教育支援センターやフリースクールの効果はありましたか。ま

た、学校外施設の利用はこちらからの働きかけによるものなのでしょうか。 

 

石動中学校の不登校の子どもたちが「ふれんど」を利用せず、校内教育支援セン
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教育長 

ターを利用しています。また、教育センターと保護者・本人との面談等の働きかけ

により民間学校外施設や自宅ＩＣＴでの活動につながっています。 

 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

教育センター所長 

 

塚崎委員 

 

教育センター所長 

 

 

無いようですので、次に、「報告事項４ 令和６年度小矢部市児童生徒の体力・運

動能力調査の結果について」説明をお願いいたします。 

 

 （報告事項４について説明） 

 

学校では、調査の結果の対応方法について把握していますか。 

 

 対応の事例等がリーフレットにまとまっており、後日配布予定です。 

 

 ぜひパンフレットの上手な活用をお願いいたします。 

 

 今年から見開きのパンフレットにし、図や絵で視覚的にも分かりやすいものを作

成しております。 

教育長 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

教育長 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

無いようですので、次に、「その他 令和７年度小矢部市教育委員会重点施策（案）

について」説明をお願いいたします。 

 

（その他について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

特に無いようですので、本日の日程は全て終了いたしました。 

次回は、令和７年３月27日（木）午前10時の開催予定です。 

以上をもって閉会します。 

 

以上、小矢部市教育委員会会議規則第16条第２項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日 

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


